

Gestion de Trafico

De: Julio César Castillo Jiménez [REDACTED]
Enviado el: domingo, 8 de marzo de 2020 05:00 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: QUEREMOS INTERNET LIBRE Y NEUTRAL

Hola, muy buenas tardes, mi nombre es Julio Castillo Jiménez; Soy profesor de Ofimática y computación en una escuela primaria del estado de México .

En esta escuela hay una gran diversidad de gente, y es así que también hay diversas familias, las cuales, son incluso de escasos recursos...

Hace poco me entere del "anteproyecto de lineamientos para la gestión de trafico y administración de la red" y ESTOY TOTALMENTE EN CONTRA de la iniciativa.

ya que esto provocara que el Internet sea mas in lujo que una herramienta.

Siendo sinceros se encarecerán los servicios, y así se reservara el Internet completo que tenemos hasta ahora para las personas mas pudientes del país, y ¡eso es totalmente injusto !

Ademas, como estudiante que aun soy , así como una idealista, se que esto (de ser aprobado) traerá censura y un gran control sobre nuestro trafico en la red; esto atenta contra la libertad de expresión.

Por ultimo, se que se le daría prioridad a las grandes paginas de Internet, pero al mismo tiempo los servicios de streaming se verán afectados.

ESTO NO BENEFICIA A NADIE MAS QUE A LAS EMPRESAS.

EL INTERNET DEBE SER NEUTRAL Y UNA HERRAMIENTA PARA TODOS Y TODAS !

NO A LA CESURA Y SI A LA NEUTRALIDAD !